



## La música, protagonista de la recta final de la temporada Primavera'22 de L'Auditori de Cornellà

### La próxima cita será el 7 de mayo con el esperado Tributo a The Beatles con The Flaming Shakers

Entramos en la recta final de la Temporada de Primavera 2022 en L'Auditori de Cornellà y la música protagoniza los próximos eventos. La programación continúa este sábado, **7 de mayo a las 20h con el esperado tributo a The Beatles** a cargo de la mejor banda que les rinde homenaje de Europa, The Flaming Shakers, según la crítica especializada. Fueron nombrados banda revelación en la International Beatthe Week Liverpool 2015 y nuevamente seleccionados en la edición de 2017. Presentan un espectáculo único, un viaje en el tiempo recreando los temas de The Beatles con todo un montaje escénico único haciendo vibrar al público con este grupo que tanto impactó en la sociedad por su música que todavía hoy sigue viva.

Haciendo un repaso por lo más destacado de la carrera de los 'Fab Four' se recrea también el vestuario y los instrumentos utilizados en sus actuaciones. Los contemporáneos del grupo podrán recordar aquellos tiempos y la trayectoria del cuarteto de Liverpool y las nuevas generaciones podrán descubrirlos de forma altamente profesional, respetuosa y recomendable. Es la única banda homenaje a nivel internacional que ha tocado junto a The Quarrymen (banda creada y liderada por John Lennon siendo un adolescente a la que después se sumaron otros dos futuros miembros de The Beatles, Paul McCartney y George Harrison) y PETE BEST (batería de The Beatles 1960-1962) y ha girado por toda Europa en las programaciones más reconocidas del "universo Beatle".

### La música clásica y el flamenco cerrarán la temporada

La programación continuará el **13 de mayo con el joven pianista de Cornellà, Miquel Gusi, acompañado de la Orquesta de Cámara de Sant Cugat con el Concierto para piano y orquesta núm. 1 en Mi menor Op.11 de F.Chopin**. Frédéric Chopin fue el auténtico príncipe del piano a principios de siglo XIX. Supo cómo transformar en música las emociones más extremas



Ajuntament de Cornellà  
de Llobregat

y las pasiones más profundas. Con las manos sobre las teclas convertía en sonido su intensa vida interior. Una música ideal para que Miquel Gusi haga su presentación como solista de la Sinfónica de Sant Cugat bajo la dirección de la israelí Roit Feldenkreis. Este espectáculo se enmarca en el proyecto "Emergentes" que L'Auditori de Cornellà ha estrenado este 2022 y que tiene como objetivo dar oportunidad a jóvenes talentos y promesas, artistas pre-profesionales, estudiantes de grado superior de artes escénicas o artistas que presenten una propuesta artística de calidad y sean elegidos para formar parte de la programación de L'Auditori.

Al día siguiente, sábado 14 de mayo a las 20h, será el turno del mejor flamenco con la actuación de Israel Fernández y Diego del Morao en el marco del 39 Festival de Arte Flamenco de Cataluña. *Amor* es el nombre que da título a su último trabajo discográfico. Es la obra más personal del joven cantaor toledano y la antesala del próximo trabajo discográfico del genio de Jerez de la sonanta. En *Amor* encontramos una manera muy personal de hacer flamenco sustentado sobre los pilares más arraigados, sin embargo, las formas nos hacen trasladarnos a épocas pasadas. Israel pone de manifiesto el sentir de su corazón imponiendo su musicalidad en cada estilo sacando a la luz su faceta letrista. Por su parte, Diego construye a través de su guitarra todos los cimientos para apoyar de la mejor manera posible las particulares formas de Israel.

Todas las entradas se pueden adquirir ya en [www.auditoricornella.com](http://www.auditoricornella.com) con interesantes descuentos en venta anticipada.

*Cornellà de Ll. 4 de mayo 2022*